
緑
一 さわやかにあいさつをします

の
一 進んで勉強をします

誓
一 きまりを守ります

い
一 心をこめて掃除をします

令和３年６月１８日（金） 発行人：校長 角田 亮明 一 みんなと仲良くします

第１回「学校支援会議」から。

緑っ子の心を見つめる教育週間のスタートに合わせ，１４日（月）の午後，本年度第１

回の「学校支援会議」を開催しました。学校支援会議とは，校長の学校経営方針のもと，

教育活動が円滑に進められるようサポートいただく強力な応援団のことです。校長の学

校経営構想の説明から会がスタート。緑の誓いを確実に実現することを目標に，その土台

として早寝・早起き・朝ご飯＋歩いて登校の生活リズム定着を目指すことを報告。昨年に

比べると登校時刻が早まり，元気よく挨拶できるようになって

いることを皆で確認しました。加えて，中村育英会長から，一

人一役の中に挨拶運動をつくり，育英会としても積極的に取り

組むという力強いご意見もいただき，学校・家庭・地域が一体

となって挨拶強化を進めていくよう心を新たにしました。

また，学級懇談会でも協議いただいたオンラインゲームにつ

いても意見交換しました。学校で実施したアンケートでは，オ

ンラインゲームをしている子どもの割合は全校児童の４４％で

その内，ゲームで課金したことがある子どもは１６％にものぼることが分かっています。

ネット上でのいじめに繋がる恐れもあり，早急に家庭内ルール作りをと助言されました。

さて，学校支援会議メンバーは，校長・教頭・主幹・教務・生活指導の学校職員の他，

●才津成一公民館長 ●大久保真理公民館主事 ●田口恵子主任児童委員 ●坪内信道新

馬場町内会長 ●濱崎亜紀子放課後デイサービス「みんなの家」代表 ●中村奉育英会長

●野口淑子育英会副会長，オブザーバーとして藤田貴美子ＳＳＷにお願いしています。

修学旅行は１１月４日（木）５日（金）に実施します。

新型コロナウイルスの県内感染が拡大したゴールデンウィーク明けに「秋に延期」を決

定した修学旅行。春から秋に実施を延期した学校が多く，バスや宿泊先の確保に時間を要

しましたが，旅行業者さんの頑張りにより，１１月４日（木）５日（金）の１泊２日スケ

ジュールで予約を押さえることができました。現在，県内を回るＡコースと，隣の佐賀県

を主目的地とするＢコースの２パターンを確保している状況です。今後，五島市が定める

実施基準に照らし，県内外の感染状況をみながら，キャンセル

料の発生しないギリギリの段階で決定したいと考えています。

６年生は９月１０日（金）に次の授業参観・懇談会を予定し

ていますので，その日は学年合同懇談会として修学旅行説明会

を開催する予定です。多数のご参加をよろしくお願いします。

尚，５，６年生が参加する小体連は１０月１３日（水）に，

４年生が出演する小中音楽発表会は１１月１２日（金）に実施

予定です。今後，開催有無も含め検討されることになります。

みどりの風


